



MIGUEL CRUZ AMORÓS, 'CABALLERO' DE LA DISCAPACIDAD

El **Cermi** y la Fundación Derecho y Discapacidad celebran un homenaje al eminente fiscalista Miguel Cruz Amorós, por "buscar siempre el mayor bienestar para las **personas con discapacidad**", en el que se presentó un libro en su honor, del que han sido autores una veintena de especialistas en tributación

XAVIER GIL PECHARROMÁN

El presidente del Comité Español de Representantes de **Personas con Discapacidad (Cermi)** y de la Fundación Derecho y Discapacidad, Luis Cayo Pérez, ha entregado el título de *Caballero de la discapacidad* al especialista en fiscalidad y of Counsel de PwC Miguel Cruz Amorós, por "contribuir durante tanto tiempo a hacer un poquito más fácil la vida de las **personas con discapacidad y sus familias**". En el acto de presentación del libro *La dimensión social de la fiscalidad: discapacidad, tercer sector y mecenazgo. Estudios en homenaje a Miguel Cruz*, publicado por el **Cermi** y la Fundación Derecho y Discapacidad, y en el

que han participado más de una veintena de autores de gran prestigio, Pérez Bueno resaltaba que "las **personas con discapacidad** vivimos una larga marcha hacia la igualdad, que se nos aleja cuando nos acercamos". Por ello, hizo hincapié en la labor de "persuasión" en muchas ocasiones de Miguel Cruz a la hora de tratar diferentes cuestiones con Hacienda.

"La fiscalidad es una parte de la acción pública -legislativa, política y administrativa- que puede y debe tener una dimensión social que contribuya a generar cambio favorable para grupos en situación de vulnerabilidad, como son las **personas con discapacidad y sus familias**", agregaba el presidente del **Cermi**.

En el acto intervino Josep Borrell, quien recordó los momentos en los que trabajó con Miguel Cruz en la Administración, especialmente en el Ministerio de Obras Públicas entre los años 1993 y 1996, "donde demostró su enorme capacidad de esfuerzo, su absoluto respeto a la legalidad y su permanente e inmutable tranquilidad".

Miguel Ferre, exsecretario de Estado de Hacienda y vicepresidente del **Global Corporation Center**, dijo que "la mayoría de los que estamos aquí lo podríamos definir como una referencia. Un gran profesional, pero una mejor persona".

Por su parte, Miguel Ángel Cabra de Luna, director y coautor de la obra y director del Área de Relaciones Sociales e Internacionales y Planes Estratégicos de **Fundación Once**, afirmó que "los que hemos trabajado con Miguel conocemos su tesón y su capacidad de trabajo en favor de quienes más lo necesitan y su aproximación al tercer sector".

Jesús Díaz de la Hoz, presidente de la Fundación PWC, calificó a Cruz de "persona honesta, cabal y responsable", al tiempo que destacaba "la importancia de la responsabilidad social empresarial para construir una sociedad mejor".

Finalmente, el propio Miguel Cruz concluyó el homenaje aseverando que "al servicio de la discapacidad y del tercer sector he querido poner mi vocación de resolver problemas que debe tener todo funcionario público y el convencimiento de que las diferentes Administraciones deben trabajar en favor de quienes más lo necesitan".